



令和5年 10月13日
第494号
新発田市立東豊小学校

ホームページ <http://toho.shibata.ed.jp>

スポーツの秋、芸術の秋、応援の秋

校長 飯塚 進

ようやく暑さもおさまり、過ごしやすい季節となりました。9月29日には新発田・北蒲小学校親善陸上大会が行われました。新発田市と聖籠町の6年生が集まりますので、約千人の大会となります。今年から応援も自由にできましたので、グリーンスタジアムは大きな声援に包まれました。東豊小学校の6年生もすばらしいがんばりを見せてくれました。一人一人の目標が達成されていることを願うばかりです。この大会に先立って5年生が中心になって壮行会を開いてくれました。感染症の影響で、何年かぶりの壮行会でした。1年生から5年生が、6年生に向かって応援する様子や、6年生が下級生にメッセージを伝える姿はやはりいいものでした。6年生が頑張れたのは、自分の努力はもちろんありますが、1年生から5年生が応援してくれたおかげもあるのではないかと思います。

10月3日には下学年のマラソン記録会がありました。上学年のマラソン記録会は、残念ながら2回の延期を経て、今後各学年の体育の時間に実施する予定です。まさにスポーツの秋です。練習も本番も自分の目標達成を目指して真剣に走る姿は感動的です。下学年の記録会では、泣きながら走る子や、怒りながら走る子もいるなど、持久走にはドラマがあります。それだけ子どもたちは本気だということだと思います。走った後は爽快感がありますが、基本的にはしんどいし、疲れます。それでも、何かの困難、苦しさ、大変さはがんばって乗り越えることも大切です。ここでも応援の力は偉大です。たくさんの皆様の応援があるところでは、子どもたちの走るペースが上がるようです。いずれにしても、最後までがんばる子どもたちに拍手を送ります。下学年記録会では、保護者、地域の皆様からたくさんの応援をいただきました。ありがとうございました。

14日には展覧会があります。芸術の秋でもあります。子どもたちは、自分らしい絵画づくりに没頭しております。絵画が得意な人へも、苦手な人へも応援します。当日はぜひ御来校いただき、子どもたちへの温かな称賛をお願いいたします。